

Lama Tak Jumpa, Saka Wanabakti Jawa Barat Rayakan Ulang Tahun ke 38 Dengan Tanam Pohon Di Tahura

Fajar Amali Kurniawan - JABAR.INDONESIA SATU.ID

Dec 29, 2021 - 22:46



Kegiatan Memperingati Hari Jadi Saka Wanabakti Ke-38 Tahun

BANDUNG - Mabisaka Wanabakti Jawa Barat merayakan Ulang tahunnya yg ke 38. Acara ini berlangsung pada selasa, 28 Desember 2021 di Taman Hutan Raya IR. H. Djuanda, Dago Pakar, Bandung.



Hadir dalam acara tersebut Wakil Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Barat dan Banten Dadhut Sujanto, Sekretaris Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Barat Ahmad Ade Hadeansyah, Kepala Taman Hutan Rakyat Ir. H Djuanda Lianda Lubis, Administratur KPH Bandung Utara Usep Rustandi, segenap pengurus Cabang Saka Wanabakti, serta undangan lainnya.

Ketua Pelaksana Kegiatan, Bambang Agus mengatakan bahwa tujuan kegiatan tersebut adalah untuk menciptakan lingkungan hijau dan sehat, mengurangi polusi udara, membantu rasa peduli masyarakat terhadap lingkungan, memperbaiki lingkungan alam yang telah rusak dan agar semua penggiat alam serta pemerhati alam ikut berpartisipasi dalam membantu menghijaukan Bumi.

"Kami bersyukur pada peringatan hari ulang tahun Saka Wanabakti Jawa Barat yang ke-38 tahun ini bisa menyelenggarakan kegiatan menanam pohon bersama dengan stakeholder terkait. Mulai dari Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Barat, Perhutani KPH Bandung Utara, UPTD Tahura Djuanda dan penggiat lingkungan lainnya," ungkapnya.

Bambang menyebutkan bahwa kegiatan dibagi dalam beberapa sesi acara, mulai dari upacara, pemberian penghargaan kepada Saka Wanabakti Cabang yang aktif di daerahnya masing-masing dan penanaman pohon.

Sementara itu Dadhut Sujanto mengatakan bahwa Saka Wanabakti merupakan organisasi penting pendukung Perhutani dalam hal menjaga dan melestarikan hutan, sehingga Kiprahnya untuk kegiatan lingkungan sudah tidak diragukan lagi.

"Terima Kasih kepada Saka Wanabakti yang sudah 38 tahun turut berdedikasi menjaga dan melestarikan hutan bersama dengan Perhutani. Semoga sinergitas

ini terus terjaga bahkan lebih ditingkatkan lagi," ucapnya.

Di tempat yang sama Usep Rustandi menyatakan bahwa pihaknya mengapresiasi kepedulian Saka Wanabakti Jawa Barat terhadap pelestarian lingkungan khususnya hutan.

"Kami ucapkan selamat ulang tahun yang ke 38, semoga Saka Wanabakti terus berjaya dan banyak memberikan manfaat kepada masyarakat," ujarnya.

Usep menuturkan selaras dengan Saka Wanabakti Jabar, Saka Wanabakti Kota Bandung yang dibina Perhutani KPH Bandung Utara pun senantiasa aktif dalam berbagai kegiatan pelestarian lingkungan.

Senada dengan Usep Rustandi, Kepala UPTD Tahura Ir Djuanda mengucapkan terima kasih kepada Saka Wanabakti Jabar yang sudah berkenan menghijaukan Taman Hutan Raya. Menurutnya, Tahura adalah milik bersama sehingga harus dijaga kelestariannya oleh semua pihak.

"Selamat Ulang Tahun yang ke-38 kepada Saka Wanabakti Jabar. Semoga kedepan kolaborasi semacam ini bisa intens dilakukan demi pelestarian lingkungan," paparnya.

Sambutan dari Kwarda Jawa Barat yang diwakili oleh Dr. H. Iman Pramudya Subagja, MM. menyampaikan pesan : "Bahwa untuk melestarikan alam Indonesia khususnya Jawa Barat dibutuhkan jiwa-jiwa peduli terhadap alam yang harus ditanamkan kepada jiwa-jiwa pemuda masa ini, maka peran anggota Saka Wanabakti di Jawa Barat sangatlah penting."



Adapun poin-poin penting dari kegiatan ini yaitu :

1. Saka Wanabakti Jawa Barat akan mengadakan diklat Pamong Saka tingkat Jawa Barat
2. Dishut akan memfasilitasi kepada 14 KPH di Jawa Barat agar membantu membuat Saka Wanabakti binaannya mempunyai usaha mandiri.
3. Membebaskan semua biaya masuk kawasan Tahura untuk anggota Saka Wanabakti atau anggota pramuka.
4. Telah terbentuk forum dewan Saka wanabakti Jawa Barat dengan 26 anggota dan ini belum seluruhnya masuk
5. Saka Wanabakti Jawa Barat khususnya Saka Wanabakti Bandung dapat dijadikan pilot project untuk tingkat Nasional.



Acara berlangsung meriah, selain penanaman pohon para anggota Saka Wanabakti pun disuguhi dengan berbagai wisata alam di Tahura, diantaranya ada gua belanda, gua jepang dan bunga bangkai. Bertemu dengan orang baru tidaklah asing bagi anggota Saka Wanabakti, mereka bersama-sama menjalin relasi dan menjalin komunikasi dengan dibuatnya forum diskusi Saka Wanabakti Jawa Barat. (Fajar A.***)